## Feuerwehrwesen





## Freiwillige Feuerwehr Abbesbüttel

## Kindergartengruppe zu Gast bei der Feuerwehr Abbesbüttel

Für 10 Mädchen und Jungen der sogenannten Dienstagsgruppe des Kindergartens aus Abbesbüttel fand am 17. Juni zum vorerst letzten Mal die Brandschutzerziehung statt. In den vergangenen 3 Jahren haben die Kinder durch Brandschutzerzieher Sven Weiner von der Freiwilligen Feuerwehr Abbesbüttel den richtigen Umgang mit Feuer, das korrekte Verhalten im Brandfall und die Aufgaben der Feuerwehren spielerisch vermittelt bekommen. "Wir sind glücklich, unseren Kindern das Rüstzeug für den Notfall mitzugeben", sagt Weiner. In diesem Sommer wechseln die Mädchen und Jungen in die Grundschule. Anlass genug, um zum Abschluss der Brandschutzerziehung einen besonderen Vormittag bei der Feuerwehr zu verleben. Nach einem ausgiebigen Frühstück im Feuerwehrgerätehaus

stand die Fahrt mit dem Rettungsboot der Freiwilligen Feuerwehren Abbesbüttel und Bechtsbüttel auf dem Programm. Mit Unterstellvertretenden des stützung Ortsbrandmeisters Thorsten Röger aus Bechtsbüttel wurden Manöver auf dem Mittellandkanal zur Freude der Kinder mit ihren Schwimmwesten gefahren. Die regelmäßigen Besuche zwischen Kindergarten und Feuerwehr Abbesbüttel haben bereits eine feste Tradition. "Die jährliche Brandschutzerziehung mit rund 60 Kindern ist eine feste Größe in den Dienstplänen unserer ehrenamtlichen Ausbilder. Mit der Kindergartenleitung, Frau Ulrike Kautz-Manthey, arbeiten wir seit vielen Jahren partnerschaftlich zusammen", sagt der stellvertretende Ortsbrandmeister Rouven Lan-



Nach 3 Jahren Brandschutzerziehung erfolgte Abschlussfahrt mit dem Rettungsboot